

meydia

journal de Meylan Démocratie association politique de gauche

>>> chaque quinzaine retrouvez l'ensemble de l'actualité sur notre site internet

www.meydia.org

444_démocratie 3

Elections municipales des 9 et 16 mars 2008

Philippe VAUQUOIS, tête de liste de MeyDIA



Philippe VAUQUOIS, 52 ans
conseiller municipal
d'opposition

Bonjour,

Je voudrais tout d'abord vous exprimer ma fierté et ma satisfaction d'avoir été désigné tête de liste de MeyDIA aux prochaines élections municipales.

J'ai la ferme volonté de rassembler toute la gauche meylanaise, mais également l'ensemble de nos concitoyens qui souhaitent enfin un vrai projet d'avenir pour notre commune. La formule peut paraître triviale, et pourtant c'est bien d'un manque d'ambition, de vision d'avenir dont pâtit Meylan aujourd'hui.

Il est temps de redonner à notre politique municipale sa mission d'intérêt général, d'y impulser un élan de solidarité et de citoyenneté, de remettre les

grands enjeux comme le développement durable au cœur de l'action publique, et de laisser de côté la gestion conservatrice de l'équipe Tardy, sa politique spectacle, ses coups médiatiques et sa communication "paillettes".

Cet élan, je le donnerai avec vous. Notre équipe sera d'abord fédérée autour d'un projet, construit avec tous ceux qui souhaitent y contribuer, d'ici mars. Et c'est en tant que chef d'orchestre d'une politique municipale au service de tous les Meylanais que je m'engage à remplir mon futur mandat.

Nous devons rompre avec les méthodes de l'équipe municipale en place, pour plus de transparence, de crédibilité, et d'efficacité de l'action publique. Je m'y engage.

Ph. Vauquois

Meylanais depuis 1981, Philippe Vauquois a travaillé 25 ans dans le privé - notamment chez Cap Gemini où il a encadré une quarantaine d'ingénieurs - avant de créer une société d'audit et de conseil en technologies de l'information. Rompu au travail en mode " projet ", il est un adepte du management participatif. Il a récemment été à l'origine d'une nouvelle dynamique à gauche en proposant et en pilotant l'élaboration d'un projet pour notre ville, dans une démarche de concertation et d'ouverture vers tous les Meylanais.

MeyDIA : une association politique de gauche avec...

Depuis près de 20 ans, Meylan Démocratie Information Action anime la vie politique à gauche sur notre commune. Parce que la population meylanais se renouvelle, parce que notre ambition politique s'inscrit dans une histoire et des valeurs, parce que tous les Meylanais ne suivent pas au quotidien la vie politique locale, voici à l'approche des échéances électorales de mars prochain une brève présentation de notre association.

... Une histoire

L'histoire de MeyDIA est intimement liée à la vie politique meylanais. Après les deux municipalités de gauche de François Gillet (1971-1983), la droite reprend alors les rênes de la mairie avec Guy Cabanel jusqu'en 1995. En 1989 est fondée MeyDIA, autour des quelques représentants de la liste "Meylan 89" qui siègeront dans l'opposition. En 1995, la liste de MeyDIA emmenée par Jean-Xavier Boucherle remporte les élections et conduit la politique municipale au sein d'une gauche plurielle, avant de se faire battre de 104 voix en 2001 par la liste de droite de Mme Tardy.

... Des valeurs

Nos actions se fondent sur des valeurs humanistes, de solidarité, de citoyenneté, d'ouverture au monde et rejoignent les fondements d'un développement appelé aujourd'hui "durable". MeyDIA n'est pas un parti mais une association qui fédère les forces de gauche sur Meylan.

... Des objectifs

L'association encourage les Meylanais à participer à la vie locale, les informe sur les enjeux et la vie de la commune, et souhaite contribuer à son développement harmonieux. Elle défend les intérêts des Meylanais dans tous les

domaines : urbanisme, déplacements, services publics, logement et cadre de vie...

... Des actions

Lorsqu'elle gère la commune, la liste soutenue par MeyDIA peut se targuer d'un bon bilan : réduction de la dette, logements des Sayettes et Trèfle du Charlaix, Ecole de Musique,...

Dans l'opposition, MeyDIA a été conduit à contester nombre de décisions municipales :

- la vente du patrimoine : Centre Commercial des Buclos, immeubles de bureau, restaurant inter-entreprises "La Chantignole" ;
- la multiplication des panneaux publicitaires dans le paysage meylanais ;
- la volonté de réduire les activités du CINE (Centre d'Initiation à la Nature et à l'Environnement) à Rochasson ;
- l'attribution d'une autorisation de construction de 100 % sur l'espace du centre commercial Carrefour dans le cadre du dernier Plan Local d'Urbanisme.

... Une ambition

Redonner un vrai projet d'avenir à notre ville - aujourd'hui repliée sur elle-même et isolée au sein de la Métro - un projet innovant, en accord avec nos valeurs, avec l'ensemble des forces de gauche meylanaises.

Vous souhaitez :

- donner votre avis sur la politique à conduire sur Meylan
- participer à la finalisation de notre projet et/ou faire partie de la liste électorale
- toute information concernant cette campagne pour les municipales

Appeler Philippe VAUQUOIS au 06 42 56 74 46